

1. [Home](#)
2. [Medio Ambiente](#)
- 3.

## [Medio Ambiente](#)

/ Artículo

11 de febrero de 2020 - 16:09 p.m.

Publicado: 11 de febrero de 2020 - 16:09 p.m.

# Crean grupo élite para cuidar los recursos naturales del Valle del Cauca



Foto: Tomada de Twitter @COL\_EJERCITO

**Ejército, Policía y Fuerza Aérea se unen a la CVC para evitar casos de minería ilegal y el tráfico de flora y fauna.**

---

Por: Redacción Digital BLU Radio

Los verdes paisajes, los ríos y el océano Pacífico ya cuentan con un grupo élite **que los protegerá de la minería ilegal, la explotación de recursos y el tráfico de fauna silvestre.**

Se trata de una alianza entre la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, el Ejército, la Fuerza Aérea y la Policía con la que se busca **capturar a quienes estén cometiendo daños ambientales.**

Será una fuerza de tarea que custodiará por tierra, agua, aire y hasta en las redes sociales, **a las personas que cometan crímenes y comercialicen animales de manera ilegal.**



“Se actuará en las zonas de minería, afluentes y en los delitos informáticos donde tendremos un grupo especial evitando **la comercialización de flora y fauna de manera ilegal**”, señaló Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.

“Hemos obtenido excelentes resultados con la fuerza pública para combatir delitos ambientales en el Valle del Cauca, **solo en los últimos cuatro años se realizaron más de 60 operativos contra la minería ilegal**”, puntualizó.

Publicidad

*Lea aquí: [Sembrarán tres millones de peces para recuperar ríos y lagunas del Valle](#)*

Según el funcionario, en ese cuatrenio se han decomisado 54.000 metros cúbicos de flora maderable y **se realizaron 1.400 operativos para el control del tráfico ilegal de fauna y flora silvestre.**

[Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias](#)

“No podemos bajar la guardia, la delincuencia no descansa y por ello hemos acordado este grupo especial **para seguir combatiendo estas infracciones ambientales de forma inmediata**”, agregó Suárez.

Por su parte, el brigadier general Henry Quintero Barrios, comandante de apoyo de la Fuerza Aérea Colombiana, **precisó que desde el aire buscarán que los operativos sean más contundentes.**

*No deje de ver: [Campesinos venderán sus productos al Programa de Alimentación Escolar del Valle](#)*

“Seguimos trabajando en la misma línea, de apoyo con la CVC que es quizá un ejemplo a nivel nacional. Necesitamos **centrar nuestros esfuerzos en procura de ser más contundentes en la protección de nuestros recursos naturales**”, comentó el general Quintero Barrios.

Publicidad

Finalmente, las autoridades indicaron que también se busca realizar operativos relámpago **con carabineros, guías caninos, helicópteros, la Fiscalía y la Procuraduría en los lugares donde haya daño ambiental para poder cuidar los recursos naturales del departamento.**